

Beschluss:

Frau Stadtpräsidentin Schättiger weist darauf hin, dass laut Stellungnahme des Fachdienstes Recht eine pauschale Beschlussfassung, Tempo-30-Zonen einzurichten, ohne eine planerische Abwägung im Sinne einer flächenhaften Verkehrsplanung nicht zulässig sei, so dass gegen einen entsprechenden Beschluss Widerspruch einzulegen wäre.

Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Der Antrag wird mit 1 zu 33 Stimmen abgelehnt.

Abstimmungsergebnis:

Fraktion/Ratsmitglied	Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
CDU		15	
SPD		10	
Die Grünen		5	
BfB		2	
FDP		1	
Ratsherr Griese			
Ratsherr Proch	1		
gesamt:	1	33	-